

ROANNE

Avec le Zonta club, une dizaine de femmes invitées au musée



VISITE. 11 femmes ont pu visiter le musée. PHOTO ZONTA ROANNE

Le Zonta Club de Roanne a récemment organisé une journée « Musée pour toutes » afin de permettre à des femmes démunies « d'accéder à une culture qu'elles ne connaissent pas. »

Symboliquement, cet événement s'est déroulé lors de la journée internationale de la fille, date décrétée par les Nations Unies pour promouvoir l'autonomisation des filles et le respect de leurs droits humains. « L'objectif est de faire profiter de la culture aux femmes qui n'ont jamais l'occasion d'y accéder ou qui ne se sentent pas concernées car elles n'ont pas les moyens »,

explique Sylvie Breysse, la présidente du Zonta Club. 11 femmes ont ainsi pu visiter, certaines pour la première fois, le musée Joseph-Déchelette. « Elles ont été enchantées de leur journée et en sont ressorties grandies. »

Marielle Paul, l'une des deux artistes à l'honneur (avec Régis Perray) à l'origine de l'exposition *La pause des Sisyphe(s) heureux* était là pour les guider. La visite s'est terminée par un atelier création, animé par l'artiste, avec comme inspiration les œuvres de la peintre. ■

M. Parmentier

➔ **Contact.** Zonta club, Cercle de l'Union, 49, rue Jean-Jaurès à Roanne.